



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE TABASCO

14/10/2022

REGIONALES



Exportan huachicol desde Dos Bocas a Arabia Saudita

El Caso Olmeca es el nombre que la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) da a la investigación sobre robo y tráfico de combustible desde la terminal de Petróleos Mexicanos (Pemex) de Dos Bocas hacia Arabia Saudita. Un sujeto identificado como El Yayo, es el personaje principal en esta operación en la que estarían involucrados funcionarios de la Guardia Nacional (GN), la Fiscalía General de la República (FGR). Autoridad Portuaria Integral (API) y un “secretario de arriba”.

<https://www.elheraldodetabasco.com.mx/mexico/sociedad/guacamaya-leaks-exportan-huachicol-desde-dos-bocas-a-arabia-saudita-9028905.html>